

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, Jorge Pueyo Sanz, Diputado del Grupo Parlamentario Plurinacional SUMAR, formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita, relativa a **la garantía de mantenimiento del servicio postal durante las vacaciones estivales del personal de Correos**.

Los sindicatos de Correos están denunciando que no se cubren los permisos de personal, tanto de vacaciones, bajas, días de conciliación o permisos no retribuidos, con la consecuente pérdida en la calidad del servicio que se presta al ciudadano, especialmente en el mundo rural, donde las carteras y los carteros prestan un servicio esencial.

En este sentido, son muchos los ayuntamientos aragoneses que están haciendo llegar sus quejas a este Diputado. La no contratación de personal, especialmente en época estival, pone en riesgo la continuidad de la prestación del servicio público de Correos, al suponer una sobrecarga de trabajo y un incumplimiento del servicio postal universal, con retrasos, y acumulación de envíos.

Sariñena, donde la plantilla es de cinco carteros cuando debería ser de nueve, es el ejemplo más palmario de la política de Correos, de cero contratación, algo que en época de vacaciones se convierte en especialmente grave, porque son numerosos los municipios de Aragón que se van a quedar sin servicio durante el disfrute de vacaciones por parte de las carteras y los carteros, en un momento en el que la población de muchos de nuestros pueblos se multiplica, y es que desde comarcas como Sobrarbe, Somontano, Monegros o Alto Gállego están llegando quejas por esta grave situación.

No podemos permitir que los de siempre, las zonas rurales, sean los paganos de la falta de recursos humanos, en este caso de la empresa pública Correos. El sector público no puede olvidar su compromiso con los territorios en situación de reto demográfico.

Por ello, se formula la siguiente

### PREGUNTA:

¿Puede asegurar Correos que en todos los municipios de Aragón se va a desarrollar el servicio con normalidad durante las vacaciones estivales? ¿Se va a contratar personal que sustituya a quienes están de vacaciones?

¿Por qué la plantilla de Correos en determinadas localidades no está completada y no cubre sus vacantes?

Palacio del Congreso, 11 de julio de 2024.



Jorge Pueyo Sanz

Diputado